



GRÜNE PAUSE ODER GRÜNER BESPRECHUNGSRAUM – WOHL- FÜHLFAKTOR AM STANDORT!

Wir verbringen einen Großteil unserer Lebenszeit am Arbeitsplatz, ob im Homeoffice oder vor Ort am Unternehmensstandort.

Ein **kühles schattiges Plätzchen unter Bäumen oder eine Sonnenbank mit Naturbeobachtungspotenzial**, gestaltet mit einer vielfältigen klimaangepassten Bepflanzung, sind auf dem Firmengelände willkommene **Wohlfühloasen für die Belegschaft. Grüne Pausenräume, multifunktional** angelegt, ermöglichen eine flexible Nutzung der Fläche im Rahmen von Firmenfesten oder Besprechungen im Freien und laden auch zum Verweilen und Begegnen nach Feierabend ein.

Ein „**Lieblings- oder Wohlfühlort**“ auf dem Firmengelände wirkt sich nicht nur auf die Gesundheit und Kreativität der Mitarbeitenden aus, sondern fördert die Identifikation mit einem verantwortungsvollen und zukunftsorientierten Unternehmen. Die Planung der Grünen Pausenräume und Aufenthaltsorte kann gemeinsam mit der Belegschaft angegangen und in das betriebliche Gesundheitsmanagement integriert werden.

Als **Teil der „Grünen Infrastruktur“ auf dem Firmengelände** leisten diese grünen Freiräume zudem einen wertvollen Beitrag zur lokalen Klimaanpassung.